

PROA.

LEON, JUEVES, 30 DE OCTUBRE DE 1969

La Caja de Ahorros y Monte de Piedad conmemorará mañana el «Día Mundial del Ahorro»

En una cena se dará a conocer el resultado del III Concurso de Cuentos

Durante los días 30 y 31 de este mismo mes de octubre, el jurado encargado de examinar los trabajos concurrentes al Premio de Cuentos celebrará las últimas reuniones para establecer los premios asignados por la Obra Cultural de la Caja de Ahorros, y que tienen una asignación de 20.000 pesetas para el primero; 15.000 para el segundo; 10.000 para el tercero, y 5.000 para el cuarto y el quinto. Estos trabajos serán después editados por la Sección de Publicaciones de la Obra Cultural, cumpliéndose así una de las cláusulas de la convocatoria.

Y en la noche del día 31, en que se conmemora una fecha singularmente señalada en el calendario de las Corporaciones de Ahorro, puesto que se celebra el "Día Mundial del Ahorro", se celebrará en el hotel Conde Luna una cena, en la que el jurado dará cuenta del resultado de sus tareas de selección, anunciando los nombres de los cinco autores galardonados en esta tercera versión del ya prestigioso concurso literario. En dicho acto actuará de mantenedor —dicho sea un tanto enfáticamente— uno de los hombres de letras de más sólido prestigio dentro del cuadro general de nuestra nómina literaria: Marino Gómez-Santos. Autor de libros que han obtenido el beneplácito generoso del público, periodista extraordinariamente dotado, verdadera figura del difícil género del reportaje, de la entrevista, de la crítica y del comentario. Posee numerosos premios que le acreditan como espléndido escritor, como perspicaz investigador de la realidad de España y como hombre sencillo y errante. Su intervención pondrá un

broche de oro a esta reunión, con la cual la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de León conmemora el "Día Mundial del Ahorro".